
 

                             

投资者接待记录 

调研机构：华创证券研究所段迎晟先生；华创证券研究所孙远峰先生；鼎诺投资孙玮先生 

接待时间：2013 年 8 月 2 日 下午 15:00—16:00 

接待地点：公司 206 会议室 

接待人员：副总裁兼董事会秘书凌勤，证券事务代表张金辉 
 

本次接待主要就主营业务行业发展趋势、经营情况等有关情况进行交流，以下是本次交流

的主要内容： 

 

段迎晟：在 PC 销量下降、微电子以及消费类电子正在逐步扩大市场份额的情况下，公司如何

看现在所处的行业？ 

国光电器：因此，从这个趋势来说，我们觉得多媒体音响、微电声，就是围绕个人电子终端的

音响有很好的市场，另外，大音响也仍有做得下去的空间，关键是要抓住需求中的一些变化，

比如大音响的外形、体积要在家居化上做些改变，在功能上要和多媒体有些融合。在鼓励文化

产业发展的背景下，专业音响也有稳定发展的前景。  

 

孙远峰：公司电池业务包括哪些产品？上半年经营情况怎么样？ 

国光电器：目前公司电池业务的主要产品包括用于移动音响的电池、蓝牙耳机的电池、学习机

电池、平板电脑电池等，电池业务上半年实现盈利，主要是源于移动音响电池业务量增加、客

户群改善以及质量管控水平提升。 

 

孙玮：公司国内市场渠道业务开发的怎样？ 

国光电器：国内市场的渠道包括线上和线下，线下为经销商加盟店以及旗舰店的模式，线上为

近期增加的一种模式，目前已在淘宝开设爱浪旗舰店，通过公司官网也可以进入网上销售。国

内市场今年在做一些基础工作、铺垫工作，近期公司开始独家代理德国高端电视机 LOEWE 在中

国部分省的经销业务，预计 2013 年第四季度在杭州开设第一家中国 LOEWE 旗舰店，旗舰店是

由美加音响直接经营和管理；近期公司也取得了中国好声音衍生品蓝牙小音响的独家授权，目

前，已在各地经销商完成宣传推广工作，将促进公司蓝牙小音响的销售。 

  


